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長崎日米協会

Ihe japan・America society of Nagasaki

2020年定例事業について

長崎日米協会の 2020年度理事会・通常総会は、新型コロナウイルス感染拡大を受け、次の通り変更

又は中止となりました。

書面決議へ変更0理事会・通常総会

中止0講演会

中止0長崎日米協会創立50周年記念祝賀会

ながさき異文化ちゃんぽんフエスタに参加

2021年3月10日 0玲~19日(金)、長崎ブリックホー

レ2階ギャラリーで長崎市主催「ながさき異文化ちゃんぽんフエスタ

~展示で楽しむ国際交流~」が開催されました。

このイベントは、さまざまな国の文化に対する理解む朶めることを目

的に毎年、市内の国際交流団体力圷ステージ」や「ブース出展」で海

外の文化や国際交流活動の内容を紹介していますが、今年は新型

コロナウイルス感染拡大防止のため、「展示」や「動画」による活動紹

介となりました。

0

長崎日米協会は、「アメリカの文化」と、写真を使った展示で当

協会の活動内容を紹介しました。
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新型コロナウイルスの影響を受け各種イベントが延期及び中止となっている中、在福岡米国領事館より、映画を

通してアメリカ文化を学び、英語でディスカッションするイベント『virヒUalEnglish Film chat』のご案内をいただ

き、会員の方が参加されました。

Fukuoka American center『virtual English Film chat』に参加!
長崎経済研究所三浦由美子

福岡アメリカンセンター・バーチャル・イングリッシユ・フィルムチャットは、映画を通してアメリカ文化を学び、英語でディ

スカッションをするイベントです。

本イペントは、参加者が各自で映画を観て英語でディスカッションをします。全ての参加者がより多く英語を話す機

会を持てるように、小グループでディスカッションを行います。グループ1jーダーは参加者の中から立候補でなること力「で

き、グループリーダーを務めると、アメリカンセンターより証明書が発行され、就職活動や進学、留学の際のりーダーシッ

プ:正明として利用すること力句能となります。

私は、昨年12月2日の回に初めて参加しました。映画のタイトルは、「]OY」。主人公ジョイは、創造力に富ん

だ女性ですが、自分のことは二の次に家族の為に働きます。あるとき、床モップの使い勝手の悪さから、持ち前の創造

力を働かせ使いやすぃモップを発明し、世に広めます。様々な困難に立ち向かいながらも社会的地位を確立し、大

成功を収めるというサクセスストーリーでした。

幅広い年齢層の総勢20名チ呈度の方々が今回のチャットに参加されており1厶は日本人とアジア圏の国の方々

で構成された5人のグループでテ'イスカッションを行いました。お互いを尊重する温かい雰囲気がありましたので、様々

な意見や感想が飛び交い和気あいあいと賑やかでした。特に、「映画のどのシーンが心に残ったか?北いう質問に

は、メッセージ性が強い映画なだけに、それぞれが思い思いのシーンと

@
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^ 00その理由を発表しました。参加者 1人1人が様々な見解をもってい

Virtual Enolish Film chatたことが、特に印象に残りました。
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た、映画を通してアメ1仂の歴史、文化を学べることも貴重な経験とな
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2020年10月10日(土)、ホテルセントヒル長崎で「第29回 渓 二 '!ー^
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長崎県高等学校英語スピーチコンテスト」が開催されました。大会に
→ユ芳朴

は、県内各地から30名が参加し、第1音Ⅸ海外滞在未経験者)と
1」凡 4

風'

第2部(海外滞在経験者沌分かれて日頃の成果を発表しました。 ,、)
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第1部優勝金巻廩さん(長崎東高等学校)

2位八木あかりさん(長崎東高等学キ刻
参加者のみなさん

3位北村遥奈さん(聖和女子学院高等学校)

第2部優勝佐藤理咲さん(諌早高等学校)

【入賞者の感想】 スt・チコンテスト釦

金巻凍さん

私はこのスピーチコンテストに参加して、スピーチの技能に関するこ

とはもちろん、仲間の存在の大きさ、先生方とのっながり、コロナを言

い訳にせずに挑戦し続けることなど、多くの大切なことを学び吸収でき

たと思しぽす。これからも制限のある暮らしが続くことは否めませんが、

今回学んだ事を生かして妥協のない日々を送ってぃきたいです。 入賞者のみなさん

八木あかりさん

私は八ワフルなスヒーチを目指して読みの練習に励みました。このスヒーチをよりょくするにあたって、たくさんの方々に自

分のスピーチを聞いてもらい、貴重な意見やアドバイスをたくさんいただきました。本番は表情、パワフルさは自己べストを

出せたと思しぽす。今回のスピーチコンテストは、自分の英語力を伸ぱすことができただけでなく、政治や情報への関心

も前よりっいたと感じます。でもやはり一番は、今まで話したことのなかった人と交流でき、いろんな考え方を知ることがで

きたこと、目標達成には多くの方々の力と助け合いが大切であることを学ぶことができたことだと思しぽす。このコンテスト

に参加できたことに本当に感謝したいです。

佐藤理咲さん

私は昨年に続き連続で参加させていただきました。昨年は残念な結果となり、後悔が残ったのですが今回は第一部

優勝とし6結果を残せて自分を誇りに思、いますJ"ネ今回のスピーチコンテストを通して自分に自信を持っことの大切さ

を学びました。このコンテストに出たからこそ得られた自信を英語を使って話す以外の場面でも生かしたいと思しぽす。こ

の大会で得られた経験を糧にこれからも精進していこうと思います。これからもスピーチコンテストを通して長崎の学生に

英語の楽しさを学び、人前に出て話す勇気をっけてぃってほしいです。

第29回長崎県高等学校英語スピーチコンテスNこ後援
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~長。のアリカ人~

私のふるさとを紹介します1

皆さん、こんにちは!私の名前はがりソン・アンドリユーと申します。

2016年より長崎市に住んでいるアメ1仂人です。現在1"ば長崎市内の

会社で翻訳の仕事をしています。自称「言語オタク」の私にとっては、まさに

天職といえる仕事です。休日にはボエムや小説などを書いて過ごしたりして

います。また、音楽にも大変興味があり、ジャズボーカルとピアノを勉強中で

す。作曲にも興味を持っているのですが、なかなかうまくぃかず、独学では

難しいと感じている昨今です。こんな私ですが、街中なとでお会いした際に
左から2番目がアンドリユーさん

は、気軽に「アンドリユー」と呼んでください。どぅぞ、よろしくぉ願い致します!

今回は、私の出身地のことを紹介させていただきます。私の出身地はアメ1仂のテキサス艸ワオートワース市というところです。

皆さん、フォートワース市にはほとんど馴染みがないかもしれませんが、アメリカン航空のハブ空港として有名なダラス.フォートワ

ース国際空港の近くの町と言えぱ、少しはイメージしてもらえるのではないでしょうか。テキサス州にっいては、皆さんご存知のヒ

ユーストン宇宙センターがありますので、ご存知の方々も多いと思、しぼす。皆さんはテキサス州にっいてどのようなイメージをお持

ちでしょうか?限りなく広がる荒野(?)カウボーイの町(?)油田地帯(?)。

皆さんそれぞれのイメージをお持ちかと思しぽすが、ここからは、皆さんに

あまり知られていないテキサス州、そしてフォートワース市にっいて、紹介を

させていただきます。

テキサス州はアメ1仂南部に位置し、メキシコとの国境の州です。そのた

めメキシコの文化がテキサスの町には温れています。またアメ1仂で二番目

に大きな州であり、大自然が限りなく広がってぃます。テキサス州の大部分

は砂漠のイメージが強いかもしれませんが、実際は州の三分のーほどが砂

漠で、残りの三分の二は草原と森です。そのため国立公園が数多く存在 ダラスフォートワースの複合都市

し、公園内では川を含めた様々な美しい風景を眺めることができます。

また、アメリカの州の多くは四角く直線的に区切られてぃますが、テキサ
^^
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ス州は四角ではなく、ちょっと興味深い形をしてぃます。その形はよく歪/ 、

んだフライハン」に例えられ、州の北部は「panhandle」(フライパンの
、 ノ 取っ手)というあだ名が付けられています。、

^^
ノ

パンハンドル

ー
ー
、

、
ー



次に、私力宥ったフォートワース市にっいてです。フォートワース市はテキサス州北東部に位置し、ダラス市から車で 1

間ほどの距離です。フォートワース市という町は、元々砦から造られました。アメリカ国民が当地に移住してきた当時

は、一面荒野であり非常に危険な状態でした。そのため軍が当地に移住してきた人々を守るためにフォートワースという

要塞を立てたことで徐々に移住民が増え、町が形成されました。その後、日本の幕末の頃に綿花の集散地としての生

産の町として発展し、その時代に皆さんご存知のカウボーイも活躍していました。カウボーイの仕事は、牛を家畜市場ま

^

ストックヤードのロングホーンパレード

最後に、現在テキサス州では日本文化が憧れの的となっており、和食

店など日本に関係があるスボットが数多くできました。ダラスなどにはお

寿司店やラーメン店があり、日本のアニメや漫画がどこにいても買えるよ

うになりました。また、フォートワース市には日本に関係する特にお勧め

のスボットとして、広大な日本庭園があります。その庭園に一歩足を踏

み入れると、池、神社、橋などのアクセントで、一蹟にして日本に来たか

のような感覚を覚えます。

で連れて行くことでした。アメ1仂全土、東海岸から西海岸まで鉄道が

開通する以前は、牛を家畜市場まで移動させる手段としてはカウボ

ーイの力を借りるしかなかったのです。テキサス艸1では、ここフォートワー

スに主な家畜市場があったため、多くのカウボーイが活躍しました。現

在カウボーイはもういませんが、今もその歴史はフォートワース市内の

あちらこちらに色濃く残っており、当時の家畜市場跡が現在観光名

所となっています。フォートワース市にお越しいただいた際には、この家

畜市場跡できっとスペシャルな経験を得ることができるでしょう。

テキサス州、フォートワース市に少しでも興昧を持っていただけたでしょうか?

皆さん、是非一度テキサス州を訪れてみてください。そして楽しんできてください。きっとそこには、皆さんが知らないテキ

サス州が待っています。私たちは、いっでも皆さんのご訪問を心より歓迎いたします。

フォートワースの「Botanic Garden」



ショーン・パトリッグシャッダク(S飴n P勧ickshadduckノでず!
私の名前は、ショーン・パトリック・シャッダクといいます。

カリフォルニア艸1フエアフィールド市の出身で29歳になります。現在、大村市

でALT (外国語指導助手)として働いており、今年で4年目となります。

先生方や生徒達からはショーンと呼ぱれています。私が日本に興味を抱いた

のは、幼い頃{こ父から、父の大学時代のルームメイトで日本人留学生のゴウ

""^
さんという人の話をよく聞かされていたことに始まります。

日本とその文化に虜となった私は、インターネットを活用して日本のことを調べ始めると、自分自身の目で日本を見てみ

たいと強く思うようになりました。幸いなことに、私の出身地は日本の山梨県韮崎市と姉妹都市を締結しており、ホームス

テイプログラムが準備されてぃることがわかりました。私は直ぐにプログラムへ申込み、ホームステイのための必要な資金を2

年間かけて貯め、ようやく17歳の時に夢が叶い、山梨県韮崎市で3週間のホームステイをすることができました。

ホームステイか印帰ってきた私の日本への憧れは、より一層強くなるぱかりでした。その後カリフォルニアに日本の太鼓のチ

ームがあると聞き、大学卒業と同時に入団しました。ある臼、楽しい練習の合間に太鼓の先生と話をしている時に、私は

「もう一度日本に行きたい」「韮崎市のホストファミリーとも再会したい」といったことを熱く伝えたところ、先生よりALTへの応

募を紹介してもらい、2度目の来日の夢が叶いました。太鼓の先生には、本当に感謝しています。
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編集・発行/長崎日米協会(株式会社長崎経済研究所内)

〒850-8618 長崎市銅座町1番11号十八親和銀行本店内

TEL095-828-8859 FAX 095-821-0214く事務局:山口・島田

現在、大村でALTとして働き始めて3年が経ち、様々な日本文化にっいて学

ぶことができています。最近はもっと日本のことを知りたいと思い、大村の太鼓のサ

ークルにも入団して太鼓の腕を磨いたり、弓道も習い始め、充実したジャパンライ

フを過ごしています。

最後になりますが、韮崎市のホストファミリーとの再会を楽しみにしていたのです

が、2015年にホストマザーがお亡くなりになり、家族全員と再会する夢は叶いま

せんでした。また、新型コロナウイルスの影響もあり、ここ2年近くは韮崎市を訪

問できていません。一刻も早くコロナ禍が終息、に向かい、ホストファミリーと再会し

てホストマザーへ祈りを奉けることができる日が来るのを心待ちにしています。

新規会員募集中!

長崎日米協会では新規会員を募集中です。会員の皆さまのお知り合いの方をぜひご紹介下さい。

個人会員年会費 2,000円
年会費

法人会員年会費 10,000円


